



Diputados México aprueban presupuesto 2023 y va al pleno



La Comisión de presupuesto de la Cámara de Diputados finalmente aprobó el dictamen sobre el presupuesto federal de 2023 y lo envió hoy al pleno.

Es posible que mañana miércoles se discuta su aprobación pese a los cuestionamientos de la oposición tras un prolongado debate en la comisión, gracias a la mayoría parlamentaria de los partidos Morena, Verde y del Trabajo.

La instancia legislativa avaló el recorte presupuestal por 6 mil 437 millones de pesos (más de 320 millones de dólares) a los órganos y poderes autónomos, en particular al Instituto Nacional Electoral, Tribunal Electoral y Poder Judicial.

El dinero resultado de las reducciones se reasigna a la Secretaría del Bienestar para destinar la mitad al programa de Pensión para Adultos Mayores y dos mil 500 millones a la Pensión para Personas con Discapacidad Permanente.